
 
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
進 行  斉藤清一 SAA チーフ 
点 鐘  午後１２時３０分 野村正行 会長   
ソング  ｢それでこそロータリー｣「花」 
来訪者 本庄警察署   署 長     榊原勝雄 様 
    本庄警察署 地域課駅南交番 
           巡査部長  持田英明 様 
    本庄警察署 地域課駅前交番 

巡査部長  新井正司 様 
本庄市自治会連合会  会 長     今井高喜 様 
本庄市 総務部 まちづくり課 自治振興係 

係 長     山口健司 様 
 
 
〔会長の時間〕   野村正行 会長  
 

 
 皆さん今日は。今日はご出席方をお願いしお見

え頂きましたお客様のご紹介をいたします。まず

初めに卓話をお願いしました、本庄警察署長榊原

勝雄様でございます。そして、当クラブの社会奉

仕部門が継続事業として実施しています優良警

察官に対し感謝状並びに記念品を贈るためにお

見え頂きました、地域課駅南交番巡査部長持田英

明様と本庄警察署地域課駅前交番巡査部長新井

正司様でございます。お二方には常日頃市民の為

の治安維持、また安全な街づくりに尽くされてい 
ますので、感謝の意を込めてお贈りする次第です 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
次に、国際奉仕部門の世界社会奉仕委員会が日

本ユネスコ協会の「世界寺子屋運動」に賛同し、

継続事業の一環として行っています「書き損じは

がき回収」について本庄市自治会連合会をはじめ

諸団体に継続的に回収のご協力をお願いしてい

ましたところ、今日回収したはがきをお持ち頂き

ご出席頂きました本庄市自治会連合会会長今井

高喜様及び事務局の本庄市役所総務課山口健司

様でございます。この事業について、本庄クラブ

が進めています書き損じはがき支援金による「ネ

パール冠名建設プログラム活動」の一環として役

立っています。昨年５月に開催された地区協議会

で、世界社会奉仕義捐金をユネスコに贈呈した際

ユネスコより本庄クラブ等に対して感謝状を戴

きました。この事業がさらに継続していければと

思います。この資金の内容としまして、日本円で

３００万～４００万円位の資金に基づいて立派

な学校が建つということでございます。 
本来でしたら「書き損じはがき回収」の贈呈に 

は本庄南ＲＣ会長にもお越し頂き一緒に受け取

る筈でしたが、私の手落ちで連絡をしませんでし

た。申し訳ありませんでした。 
報告事項 
・２００７年度規定審議会立法案提出については

「クラブ提案」を提出しました。 
・２００５～０６年度｢会長賞｣申込みについては 
 四代奉仕委員長より協議した結果見送る事にな 
り、申込みはしない事になりました。 

・社会奉仕委員会の事業として、社会福祉協議会

に協賛金を３月２９日に市長室において会長

幹事、担当委員会で贈呈することになりました。 
 
 
〔幹事報告〕     温井一英 幹事 
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超我の奉仕 

 

卓 話 
 
「本庄警察署管内の治安情勢について」

 

本庄警察署 署長 榊原勝雄 様 



・来週(３月２３日)は休会ですのでお間違いのな

いようにお願い致します。 
・国際ロータリー第２５７０地区国際奉仕部門よ

り活動内容の報告についてということで内容

の一覧表が届いています。 
・本庄市国際交流協会よりＮＯ１９｢ふれんど｣が

届いています。 
・麻薬・覚せい剤乱用防止センターより第７１号       
 が届いています。 
・本庄市観光協会より｢こだま千本桜まつり｣の案

内が届いています。 
・ぼらんてぃあにゅーすが届いています。 
・本日、ＩＭ実行委員会の解散式を午後６時３０

分より五州園に於いて行いますので、関係者の

方はご出席ください。 
 
 
 
感謝状贈呈式   三宅健吉 社会奉仕委員会長 
 

 
委員会として恒例事業になっております警察

署優良職員の表彰式を行います。日頃のご苦労に

対し、心より感謝の意を込め表彰させて頂きます。 
 
地域課駅南交番 巡査部長  持田英明 様 
地域課駅前交番 巡査部長  新井正司 様 

 

 
 
●ご挨拶 
 

地域課駅前交番 巡査部長 新井正司 様 
 

 

 昨日の移動によりまして、交番の方からパトカ

ーということで交番勤務と少し違いますが、皆様

と一緒に地域の安心・安全を確保する為に昼夜一

生懸命頑張ります。今後とも宜しくお願いします。 

地域課駅南交番 巡査部長 持田英明 様 
 

 
 本日は有難うございました。私は平成１３年９

月に本庄警察署に赴任しまして上里交番で２年

半勤務した後、本庄駅南交番に勤務し２年経ちま

した。これも地域住民の方々、自治会役員の方々

の皆様と協力し合って日夜警ら活動に努力して

まいりました。これからも、駅南交番で勤務させ

て頂き、皆様の安心と安全確保の為に努力してま

いります。今後とも宜しくお願いします。 
 
 
 
書き損じ葉書回収贈呈式    

巴 高志 世界社会奉仕委員長 
 

 
 自治会連合会のご協力の基、書き損じはがきの

回収が終了致しました。合計で８０００枚弱のは

がきが集まりました。大変有難う御座いました。

これより、その贈呈式を行いたいと思います。 
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●ご挨拶 
 
  本庄市自治会連合会 会長 今井高喜 様 
 

 
 ロータリークラブの皆様におかれましては、地

域へのみならず世界に向けて社会に貢献されて

おられます事に対して心より敬意を表するもの

であります。日頃から自治会活動にご理解とご協

力を頂いておりまして厚く御礼申し上げます。ロ

ータリークラブの「世界寺子屋運動」支援の趣旨

に賛同致しまして、地域の皆様にその趣旨をご理

解頂き、書き損じはがき回収に協力をさせて頂い

ております。自治会連合会といたしましても皆様

方と共により良い地域社会を作っていきたいと

考えておりますので、今後とも宜しくお願いしま

す。本日はどうも有難うございました。 
 
 
 
ゴルフ部        巴 高志 会員 

 

来る３月３０日の夜間例会当日、第３回目のゴ 

ルフコンペを行います。まだ、出欠の出てない方

で参加できる方がありましたら、私の方までお知

らせ下さい。 
 
 
 
〔ニコニコボックス〕 渋澤健司 委員長    
 

 
 

(順不同・敬省略) 
世界寺子屋運動の書き損じはがき回収で自治会

連合会に大変お世話になりました。 

日頃から本庄警察署署員皆様には大変お世話に

なっております。本日は本庄警察署長・榊原勝雄 
様卓話よろしくお願いいたします。 
 

(同文にてご投入頂きました) 
野村正行 武井包光 戸谷 丈 三宅健吉 
岩本英人 春山茂之 橋本恒男 梅村孝雄 
萩原達夫 中島高夫 岡崎正六 渋谷修身 

矢島淳一 町田国彦 岩渕富男 五十嵐敦子 
佐藤賀則 金子 弘 渋澤健司 笠原 勝 
横尾セツ 下山正男 茂木 聡 田中 克 
斉藤清一 古瀬末雄 温井一英 石原輝弥 
岡芹正美 中村 孝 
  
加藤玄静 
 世界寺子屋運動の書き損じはがき回収に自治

会連合会にお世話になりました。あわせて警察

署長には卓話を宜しくお願い致します。 

 

藤井 仁 

榊原署長、本日はお忙しい時間たいへんごくろ

うさまです。 

 

南  正 

 結婚祝いただきました。ありがとうございます。 

 

今泉憲治 

 早退させていただきます。 

 
本日投入金額合計  ３６，０００円 

 

 
 

〔出席報告〕     茂木 聡 委員長 
 

 
 

 
メーキャップ１３枚 

欠席届出者 
 井河久昇 坂本雄一 杉山淑子 内野昭八郎 
 高柳育行 立石秀寿 西村賢次 小此木昭二 
 沼田恵義 野澤章夫 金井直樹 小此木利明 
 竹並栄一郎 
 

 

 

矢島淳一 プログラム委員長 
 

 
プログラム委員会から本日の例会企画につい

てご案内致します。三宅社会奉仕委員長にご相談
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しまして本庄警察署長榊原勝雄様に卓話を頂く

事になりました。 
 

 

三宅健吉 社会奉仕委員長 
 本日は本庄警察署長榊原勝雄様をお招きして

の卓話でございます。署長様には公務多忙の中、

誠に有難うございます。榊原署長さんは昨年１０

月１４日埼玉県警察本部監察官より本庄警察署

長として赴任され日夜私どもの安心安全の為に

ご苦労頂いております。本日は本庄の治安情勢等

について卓話を頂戴したいと思います。それでは

宜しくお願いいたします。 
 

 

卓 話 
 

｢本庄警察署管内の治安情勢について｣ 

   本庄警察署 署長 榊原勝雄 様 
 

 
 只今、当署の地域署員が２名感謝状を頂きまし

て有難う御座いました。 

 本庄警察署管内の治安情勢につきまして３つ

に分けましてお話しさせて頂きます。また、合併

後も本庄警察署管内は旧来通り本庄市と上里町

の一市一町ですのでご理解頂ければと思います。 
１、犯罪の発生状況及び課題 
○平成１７年中の犯罪発生件数 

 2,243 件～前年比△464 件(17.1％減) 

 本庄市～1,654 件(前年比△380 件、18.7％減)

県下ワースト７位 

 上里町～ 589 件(前年比△ 84 件、12.5％減) 

            県下ワースト４９位 

理由 

・自治体や地域住民による自主防犯意識の高まり、

防犯パトロールの実施 

・警察活動による検挙、抑止対策の効果(警戒、

警ら活動) 

課題 

・個人が危機管理意識を持つ事が重要(自主防衛) 

・警察と住民との協力・連帯活動が重要 

・犯罪を発生させない抑止関係が重要 

２、交通問題 

 

 

 

 

 

 

 

 

○平成１７年中の死者 

６人(本庄市５人、上里町１人) 

○平成１７年中の人身交通事故発生件数 

本庄市～618 件(前年比＋12 件、2.0％増) 

県下ワースト５位 

 上里町～29１件(前年比＋21 件、7.8％減) 

           県下ワースト７位 

○原因関係等 

 ・警察の交通取締強化実施が重要(飲酒運転等) 

 ・交通ルールを守る事の重要性(モラルの問題) 

 ・ゆとりを持って運転する事が重要 

３、振り込め詐欺 

○オレオレ詐欺、架空請求詐欺、融資保証金詐欺

の３種類 

・多発している(特に女性の中高年者に多い) 

 ・人の弱みに付け込んでいる 

 ・最近はサイトによる被害も続発している 

○被害関係等 

 ・どんな状況にあっても絶対払わない事が重要 

 ・意識を持ち、高める事が重要 

 最後に、犯罪を無くし本当の意味での安心安全

で暮らせる本庄市・上里町を造っていきたいとい

う中で署員一同昼夜活動していますので、皆様方

も犯罪に遭わない交通事故に遭わないよう各自

が自覚して頂き、お互いに幸せな生活を継続して

頂けるよう署員一同頑張っておりますので今後

とも宜しくお願いします。有難うございました。 

 

 

謝 辞                 加藤玄静 会員 
 

 
 今日は大変お世話になりました。クラブとして

は特別な防犯活動をしていませんが、本庄ＲＣ会

員がそれぞれ何らかの防犯活動にタッチしてお

り、防犯パトロールの効果と成果が出ていてそれ

らが埼玉県の抑止になっていると思います。今後

もそれぞれが頑張っていきますので宜しくお願

いします。又、新井さんと持田さんには警察の情

報として｢交番便り｣を出して頂き我々に役立っ

ております。現状での本庄は悪い方での上位です

ので一つでもランクを下げるよう努力させて頂

きます。署長様には全署員の先頭に立ちまして、 

本庄市・上里町の安全安心の為に頑張って頂きた

いと思っております。有難うございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 
広聴広報委員会  中島高夫・杉山淑子・岩本英人・笠原 勝・西村賢次 

 

■例会日 毎週木曜日  12:30～13:30   ■例会場 埼玉グランドホテル本庄 

 ■事務所 埼玉グランドホテル本庄 700 号   E メール honjorc@themis.ocn.ne.jp 

〒367-0041 本庄市駅南 2－2－1      ホームページ     

TEL 0495-22-7522  FAX 0495-22-3571   http://www.globals.jp/hp/HRotary/index.html 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


